



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA de su interés la segunda edición de la “Expo Emprendedora” que se realizará en el marco de la Red para Emprender Costa del Río Uruguay, en la ciudad de San José, departamento Colón, el día sábado 27 de noviembre del corriente.

Dr. Mariano P. Rebord
Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señores Diputados:

Por medio del presente proyecto de Declaración, propongo declarar de Interés Legislativo la segunda edición de la “Expo Emprendedora” que tendrá lugar el día sábado 27 de noviembre, en la ciudad de San José, en el marco de la Semana Global del Emprendedor y el proyecto de conformación de la Red para Emprender Costa del Río Uruguay, un proyecto de fortalecimiento emprendedor articulado con municipios e instituciones de la región. La semana global del emprendedor es un evento que se realiza desde el año 2008 en más de 170 países alrededor del mundo.

El objetivo de la Expo Emprendedora es vincular en un evento común a instituciones, asociaciones y organizaciones públicas y privadas para el fortalecimiento de la actividad emprendedora y productiva de la Ciudad de San José y la región.

Esta jornada se organiza desde la Coordinación de Trabajo y Producción de la Municipalidad de San José, en articulación con el Foro de Juventudes del Honorable Concejo Deliberante de la Ciudad de San José desde el año 2020.

Los emprendedores revisten gran importancia para el desarrollo de economías locales ya que son capaces de generar autoempleo, crear nuevos puestos de trabajo e incluso mejorar las condiciones para avanzar hacia una región más productiva. Para que se puedan generar estos cambios positivos y necesarios en nuestra sociedad, los emprendedores necesitan de un ambiente propicio para desarrollarse donde sean escuchados, motivados e incentivados.

Eventos como la Expo Emprendedora posibilitan el surgimiento del ecosistema emprendedor. Este ambiente, denominado ecosistema emprendedor, tiene que ver con un conjunto de variables y acciones, que favorecen el surgimiento y desarrollo de los emprendimientos. Algunos actores de este ecosistema son: asociaciones sin fines de lucro, el Estado, empresas privadas, instituciones educativas e inversores.

Un ambiente emprendedor sano, brinda oportunidades de asesoramiento, de capacitación, de inversión, de articulación con otras localidades, de comercialización, entre otras. Por los motivos expuestos, solicito a mis pares el acompañamiento en este proyecto de declaración.

Dr. Mariano P.Rebord
Diputado Provincial